
Pedra de Construção Espiritual nº 37 

Um Cristão Esta Em Repouso 
Hebreus 4: 3, “Porque nós, que cremos, entramos no descanso, como ele disse: Como jurei na minha 

ira, se eles entrarem no meu descanso: embora as obras tenham sido terminadas desde a fundação 

do mundo.” 

Agora, nossa fé não pode descansar em nada. Um cristão tem que ter, sua fé tem que ter um lugar 

de descanso sólido. Você sabe disso, e o único lugar de descanso que um cristão, um verdadeiro 

cristão nascido de novo pode descansar sua fé, ou dela, é na Palavra imóvel de Deus. Não é 

construído sobre as areias movediças da teologia e doutrinas do homem, e sobre algumas afiliações 

da igreja. Mas um verdadeiro crente, sua fé repousa solidamente, inabalável quando ele se aproxima 

da Palavra de Deus. 

Eu preguei para minha esposa na cama até o meio-dia, apenas contando a ela sobre quão glorioso 

Jesus era. Um texto veio ao meu coração. Aquilo continuou me queimando tanto que eu 

simplesmente não pude descansar com isso. E eu apenas disse: “Querida, quero pregar para você 

um pouco”. E ela acordo ; pela graça ela ouviu.  

Eu disse, " A fé cristã é baseada solidamente no descanso. Está certo. Um cristão não é sacudido. 

Um cristão não corre de um lugar para outro. Um cristão não se agita e não se preocupa com as 

coisas. Um cristão descansa. Está tudo acabado. Está tudo acabado para o crente no Calvário (Col 

2: 14-15). Está certo. Oh, podem vir doenças e desapontamentos; mas o cristão está em repouso 

sabendo disso, que Deus é capaz de guardar aquilo que Ele realizou, sabendo que não importa o que 

a coisa seja, ou como pareça, não há doença, tristeza, morte; não há fome ou qualquer coisa que 

possa nos separar do Amor de JesusCristo( ROM. 8: 38-39). Estamos em repouso. Deixe o velho 

navio virar da maneira que quiser; a âncora segura. 

Eu passei por um porto uma vez e vi que havia um grande e velho navio ali. As velas foram baixadas, 

você sabe. E, oh, que tempestade no mar. Nossa, ela estava jogando. E eu vi aquele velho navio 

balançando para frente e para trás, e algumas ondas que entravam, e algumas ondas que 

afundavam, e tudo mais. E eu disse: "Por que isso?" 

E um companheiro sentado disse: “Tem uma âncora nele. Portanto”, disse, “o navio não pode 

afundar”. Ele disse: “Pode estar pelas ondas, mas não pode afundar, porque está ancorado”. 

Eu disse: "Oh, louvado seja Deus; nós temos uma âncora ”( Heb. 6: 19-20). Podemos superar 

algumas ondas, e outras podemos entrar por baixo; mas independentemente, se a âncora segura... 

Não é o navio que aguenta; é a âncora que está segurando. Não é o que sou, ou o que serei, ou o 

que fui; é o que Ele é agora e o que Ele fez por mim e por você. Não é o que posso fazer; é o que Ele 

fez.  

Minha fé não se âncora no que serão as próximas reuniões. Minha fé não se baseia em nenhuma 

habilidade que eu terei, ou em que igreja devo filiar-me, ou com que pessoas devo me associar. 

Minha fé se âncora e repousa inteiramente sobre a obra consumada do Senhor Jesus Cristo, já 

recebida ( João 19:30). 

Deus o justificou ressuscitando-o dos mortos. " Este é o meu filho amado, em quem me comprazo 

"(Mat 17: 5) e Deus o ressuscitou dos mortos para nossa justificação. Não admira que o poeta disse: 

Vivo Ele me amou; morrendo, Ele me salvou;  



Enterrado, Ele carregou meus pecados para longe;  

Levantando-se, Ele justificou,  

Gratuitamente para sempre:  

Algum dia Ele virá - oh, dia glorioso ”.  

O cristão descansa nessa esperança nos mares tempestuosos. Claro, as tempestades aumentam, 

todos os tipos de problemas, mas estamos ancorados. Isso é tudo. Nunca vai afundar. Não pode 

afundar. 

O que você tem que fazer? Crêem, ouça. A fé vem pelo ouvir, ouvir pela Palavra (ROM. 10:17); e 

acreditando, e aplicando e descansando. Você vê? A Palavra diz isso; ouça. Seu coração diz isso; 

acredite. E todo o seu ser repousa nisso. Está feito.  

A fé vem pelo ouvir. Jesus disse a Palavra, "Aquele que ouve a Minha Palavra, crê Naquele que Me 

enviou, tem Vida eterna, sem fim, sempre existente "( João 5:24). Não é maravilhoso? "Vida sempre 

existente, e nunca perecerá, mas já passou da morte para a Vida: passou da separação para a 

Presença eterna." Amém. 

Quando você era um estrangeiro longe de Deus ( Eph. 2: 11-22), você deixou de ser um estrangeiro; 

agora você é uma criança. Da morte à Vida, das trevas ao dia, do mortal ao imortal, da corrupção à 

incorrupção, do cansaço à alegria, da morte à Vida, e estão descansando totalmente no ASSIM DIZ 

O SENHOR. Não sobre sentimentos, emoções mentais, teoria, sobre alguma coisa desconhecida que 

alguém disse a você que não tem base, sobre alguém dizer: "Bem, venha e junte-se à nossa igreja, e 

será consumado"; mas na Palavra de Deus a alma humana repousa sólida. Deus disse isso. Isso 

resolve tudo, torna-o real.  

O coração é a morada de Deus. E no Antigo Testamento Deus habitou em Sua glória sobre a arca; o 

coração é a arca. Deus não mora, na cabeça; no coração. Deus não é conhecido pela teologia; Deus 

não é conhecido pela concepção mental; Deus é conhecido por uma experiência antiquada e 

santificada de nascer de novo que está no coração humano ( João 3: 3-8). 

No entanto, homens e mulheres vivem uma vida boa, mas o verdadeiro esconderijo está no 

coração: escondido com Cristo ( Colossenses 3: 1-4). E quando Cristo, o Espírito Santo, entrar em 

seu coração, Ele está em você com o seu temperamento, e Ele está vivendo Sua própria vida 

através de Sua própria vontade através de você. Aleluia! (Col. 1: 26-28).  

Você está tão submisso, que Cristo fala o tipo de palavras que Ele falaria. Ele pensa o tipo de 

pensamentos que ele teria, através de você. Ele faz o tipo de trabalho que faria - através de você. 

Você está submisso e descansando. 

Que bela imagem de um cristão consagrado: rendido. Cristo operando. 

Paulo disse: " Para mim, o viver é Cristo, e o morrer é lucro ”(Fp 1:21). “Não sou eu que vivo mais, 

mas Cristo que vive em mim” (Gal. 2: 19-20). Cristo vivendo na alma individual - rendido. Cristo fala 

pelos lábios e pensa pela mente, vê com os olhos, age com o temperamento. Aleluia. 

Então as coisas do mundo passaram. Como pode ser algo a não ser doce e agradável o tempo todo? 

Cristo tem o controle. Amém. Você vê? É isso que é. É Cristo em você: Cristo em você.  

Você diz: “Bem, eu creio que seja a verdade, irmão Branham”. Está certo. Está aqui, mas tem que 

entrar em seu coração. Se for, então todo seu estar é Cristo. Sua atitude, seus desejos, seu apetite, 



seu tudo é Cristo: rendido, descansando, tudo perfeito. Não importa o quão monótono pareça, ou 

quão preto pareça, ainda é o mesmo. Cristo está em você.  

Ele fala com o pecador com a voz com que falaria com ele. Ele fala com a prostituta com a voz com 

que falaria com eles. Ele pensa em sua mente os próprios pensamentos que fala ao seu coração, da 

mesma forma que faria se estivesse aqui na terra. E você não mais seu, mas você está rendido. [1] 

Eu disse que quando você vem a Cristo, uma vez que acredita Nele, uma vez que O aceita, entre no 

descanso, todas as coisas do mundo parecem morrer (II Coríntios 5:17). Você tem descanso então, 

descanse para sua alma. E você entra nesse estado e aí está. Você está descansando então com 

Cristo. [2] 

A experiência cristã é baseada solenemente e totalmente no descanso. “Vinde a Mim todos os que 

estais cansados e oprimidos, Eu vos aliviarei” (Mateus 11: 28-30). Nós somos sacudidos com tudo até 

que você venha a Cristo, então está tudo acabado. Descansando em Cristo, perfeitamente. Não 

importa o que venha ou vá, nada pode nos tocar sem que venha sobre o pastor. Ele tem que 

permitir isso ( João 10: 1-4). [ 3] 

“A fé vem pelo ouvir e o ouvir pela Palavra de Deus”. Amém. Diga-me que um homem pode falar 

qualquer coisa contrária a Isso, e dizer que é a Palavra de Deus. Quando, "Os céus e a terra passarão, 

mas essa Palavra não." ( Matt. 24:35). 

A fé encontra na Palavra seu santuário de descanso. Ele se move bem em cima daquela Rocha 

Eterna, Cristo Jesus, a Palavra, e se deita ali e descansa. Deixe os ventos uivar. Deixe as 

tempestades sacudir. Ele está seguro, para sempre. Ele descansa bem ali naquela Palavra. É aí que a 

fé, a fé cristã genuína, descansa. O lugar de descanso é a Palavra, pois sabe que Deus sempre se 

mostrará superior a cada um de Seus inimigos. Não importa o quão mal pareça, e como o inimigo 

entrou, e como parece que você está derrotado, a fé ainda sabe. 

Agora, para vocês enfermos, oh, como eu gostaria de dirigir isto para casa! Quando você pega 

aquela fé, você será curado; cada circunstância, tudo o mais, todos os sinais, todos os sintomas 

podem indicar que você está morrendo, você nunca se moverá! Seu lugar de descanso é no 

santuário da Palavra de Deus, quando a fé, a fé genuína se estabelece ali. Não fé de tentar; fé. Não 

esperança; mas fé. esperança está aqui, esperando que estivesse dentro. A fé já está dentro, 

olhando para fora e dizendo: "Está feito". Veja? Isso é fé. É aí que a fé leva seu lugar de descanso, 

pois sabe que Deus nunca, nunca permitirá que o inimigo passe por cima dele. Ele nunca teve. Fé 

sabe disso, então, independentemente de como a coisa parecia. 

Noé sabia que aquela arca flutuaria. Vejo? Certamente que sim. 

 Daniel sabia que Deus poderia fechar a boca dos leões.  

Os filhos hebreus sabem que Deus pode parar o fogo. [ 4] 

Apenas venha a Ele e descanse. Se Ele é Jeová Jiré, descansar nele. Se ele é Jeová-rapha, descansar 

nisto. Se Ele é o Senhor que nos salva pela graça, descansar nisto. Se Ele é o Senhor que nos cura 

pela graça, descansar nisto. Se Ele é o Deus que vem do céu com dez milhares de Seus santos, 

descansar nisto. Se os mortos em Cristo ressuscitarão primeiro, descansar nisto. Tudo, descansar. 

Que bom. Eu me sinto muito religioso agora. O, descansando, não pulando de um pilar para outro e 

carregado com todos os ventos de doutrina, mas descansando no aquilo que Deus disse. [ 5] 

Aqui está o grande milagre: o milagre foi de como Deus teve seu filho crente guardado na arca da 

segurança. O tempo todo em que o trovão estava acontecendo, a chuva estava caindo, Noé estava 



descansando na arca de Deus, predestinado, pré-ordenado para entrar naquela arca. Quando as 

pragas estavam caindo, Noah estava em repouso em segurança. De quem riram, tinha então 

entrado no descanso ( Gênesis 6: 8-22; 7: 1-18). 

Aqueles de quem eles riem e zombam hoje porque você deseja viver uma vida plena de entrega ao 

Senhor Jesus; eles não percebem que você está escondido sob Seus braços eternos. Não perceba 

que você está descansando tão seguro quanto pode estar na omnipotência e nada pode te 

machucar ( Salmo 27: 5). 

A água começou a correr e as pessoas começaram a gritar e chorar e berrar e continuar. E em vez de 

a arca ficar lá, ela flutuou bem acima, o tempo todo embalando Noé e embalando-o nas ondas. 

Claro, era uma placa de sinalização. Deus purificou o mundo do pecado. Ele estava para começar um 

novo. Os sinais e maravilhas que apareceram antes de Ele fazer isso. [ 6] 

Bem, isso é o que encontro na maioria das vidas cristãs. A maioria das pessoas que podem professar 

o cristianismo parecem ter muita luta para se segurar. Eu acredito que é por causa de uma falta de 

ensino correto da Bíblia. Não existe tal coisa de segurar. Ele fez o segurar. Todo o princípio cristão 

é baseado no descanso. " Vinde a mim todos os que estais cansados e oprimidos. Eu vou- te dar 

descanso. " Não precisa se preocupar e lutar. Você está apenas descansando; Isso é tudo. Com 

descanso, você entra em paz, que tudo acabou. "Aqueles que chamou, justificou. Aqueles que 

justificou, já glorificou" ( ROM. 8:30). 

Nota. Não é nada que você faça ou possa fazer. É o que Deus fez por você em Cristo.  

Alguém disse: “Bem, vou lhe dizer, simplesmente parei com isso e fui buscar a Deus”. 

Nenhum homem nunca buscou a Deus. O homem não busca a Deus ( ROM. 3: 10-12); Deus procura 

o homem ( ROM. 10:20). O início no jardim do Éden provou isso. Adam deveria estar correndo pelo 

jardim, gritando: "Pai, pai, onde estás?" 

Mas era Deus passando pelo jardim do Éden, dizendo: " Adão, Adão, onde estás? " E Adam se 

escondendo, essa é a natureza do homem ( Gen. 3: 8-10). [ 7] 

E sempre houve uma arca na economia de Deus. Havia uma arca nos dias de Noé, para a salvação de 

Seu povo. Havia uma arca nos dias da lei, arca do testemunho. Nos dias da lei, eles seguiram a arca. 

E há uma terceira dispensação agora; como a época de Noé, a época de Lot e agora desta vez. Agora 

existe uma arca. E essa arca não é uma denominação, nem são boas obras que você faz. " É por um 

Espírito "(I Cor. 12:13)," todos nós somos baptizados em um Corpo, no domínio desse Reino, um 

baptismo espiritual. "Não importa o quão bom, quão mal, seja o que for, você está naquele Reino 

pelo baptismo do Espírito Santo. Veja? Essa é a única maneira de você vencer. É tudo o que está 

sob o sangue derramado são vencedores ( Rev. 12:11), ' porque você não pode superar, sozinho. É 

Ele quem vence por você ( ROM. 8:37). Você está descansando. 

"Como vou saber então, que estou lá?" Observe que tipo de vida você está levando. Basta olhar em 

volta. Veja se simplesmente viveu de você, automaticamente. Ou, você tem que esticar e puxar, 

veja, então você está fazendo isto. Mas não tente fazer isso. [ 8] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está directamente na Bíblia, e um trabalho rápido 

circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 

predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta-Ordem-Doutrina", página 

724] 


